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令和３年度第２回魚津市スポーツ推進審議会 会議録 

 

                                                     開催日：令和４年３月2２日（火） 

時 間：18時30分～１９時４５分 

 

 

出席者 委 員 木下、宮川、宮口、河﨑、石川、小笠原、谷山、上田、荒川、川西 

    事務局 山瀬教育長、山本課長、高森係長、岡本、石坂 

 

欠席者 なし 

 

○報告事項 

１．令和３年度生涯学習・スポーツ課スポーツ係事業報告について（岡本説明） 

 ２．うおづスポーツコミッションについて（高森説明） 

 

いずれも了承された。 

 

○協議事項 

 １．令和４年度生涯学習・スポーツ課スポーツ係重点施策について（高森説明） 

 ２．（仮称）魚津室内温水プール整備基本計画（案）について 

 

いずれも了承された。 

 

○その他 

 ・次回の開催について ９月下旬開催予定。スポーツ振興計画策定の年になる。 

 

質疑応答 

●（仮称）魚津室内温水プール整備基本計画（案）について 

 

委員： 室内温水プールの公認にこだわらないとのことだが、関係者との合意形成が大変だったの

ではないか。 

 

事務局：市の財政問題などでプール整備の話が進まなかった時期があったので、まずはプール整備

を実現させようということで関係者の方々にも妥協していただいた部分も多々あるとは思

うが、一定の理解をしていただいていると思っている。 

 

委員：当初は浄化センターに建てて、ありそドームとつなぐ通路を整備するという話ではなかっ

たか。ありそドームの正面だと駐車場が減るのでは。 

 

事務局：利用者の動線を考慮すると浄化センターは近いようで意外と遠い。ありそドームとの相乗効

果を最大限に発揮するためには隣接して建てるのが最善と判断した。駐車場については、普

段は第３、第４駐車場で十分賄えると考えている。大きなイベントの際はこれまでどおり浄
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化センターを臨時駐車場とする予定。 

 

委員：建設スケジュールについて、令和７年度に間に合うのか。今は材料や部品がなかなか手に入

らない。２～３か月待ちはざらである。場合によっては工期が遅れ、現在のプールを１年延

期するようなことも考えなければならないと思うが、何か対応を考えているか。 

 

事務局：建築資材の納期の長期化は認識しているが、現時点では令和７年度の供用開始に間に合うよ

う最大限努力していくとしか申し上げられない。また価格も高騰しており、整備費を当初 10

億円程度と見込んでいたものを 13 億円程度としたところ。変動要因を正確に見通すことは

難しく悩ましいところである。 

 

                                      （19:45 閉 会） 

 


